



En Curacaví realizan reunión para ver temas relacionados al proyecto minero La Carmelita de Colliguay



Una reunión entre la Municipalidad de Curacaví y representantes de diversos sectores, fue realizada con éxito. El encuentro, sirvió para abordar la problemática generada por el proyecto minero La Carmelita de Colliguay, que podría tener un alto impacto en la cuenca del Estero Puangue.

En el primer encuentro asistieron la diputada Camila Musante, el delegado presidencial provincial de Melipilla Bastián Alarcón, el Director Municipal de Dideco Dionisio Castro, los Concejales Guillermo Salas y Belén Silva, representantes de diversas agrupaciones ambientalistas y vecinos y vecinas de Curacaví y

Colliguay.

En este sentido, los asistentes, luego de exponer la problemática y coordinarse como grupo de trabajo, acordaron seguir avanzando en la recopilación de antecedentes sobre el proyecto, para volver a reunirse dentro de los próximos días.